
Sujet : [INTERNET] Enquête publique Unitech Joinville

De : Claude LOUDET <claude.loudet@orange.fr>

Date : 20/12/2019 14:07

Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Vu le niveau de la Marne depuis des années, nous ne comprenons pas que l'idée d'une 
usine de lavage d'éléments radioactifs ait été envisagée à  Joinville, dans le cadre du 

bassin de la Marne et de la proximité de la retenue du Der, au lieu de zone de 
protection de biodiversité et de tourisme. La Marne est une magnifique rivière et elle 
doit le rester. Une pollution de ce type est un risque majeur inenvisageable pour toute 

la region.
Christiane et Claude Loudet/Peiffer 
2 rue du fb St Jacques 52300 Joinvill 
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